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「日本遺産、日本六古窯、越前焼」
越前焼工業協同組合　事務局長

橋  本    直  視     様

「オカリナの魅力と生涯学習について」
福井県オカリナ協会　理事(兼事務局長)

代  田   雅  揮    様

「理学療法士を取り巻く現状について」
福井県理学療法士会　会長
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村上RC会長
　佐藤　正志　様
　鯖江市には、様々
なご縁があると常に
聞いているので、是

非お邪魔したいとの念願が本日かなった。
　全国稲作経営者会議の会長を6年間受
けていて、福井県には3回ほど来て、西川
知事と面識がある。福井は風光明媚な土
地柄で、「コシヒカリ」が発祥の地であり、
新潟にも伝わってきている。しかし、コメの
消費者離れが進んでいて、人口減少や、志
向の多様化が原因かと言われているその
中で、我々農業法人がどうやって生き抜い
ていったらいいだろうか、先行き厳しい状
況であるのは事実。何とか海外に市場を
開拓しようと今、コメを海外に200ｔくらい
輸出する話が出ている。鯖江市はメガネフ
レーム全国NO.1だが、取り巻く現状は同
じだと思う。
　鯖江RCさんと村上RCとが、今後とも長く
お付き合いできるよう、どうかよろしくお願
いする。

ビジター　挨拶

卓話

テーマ

点鐘：12:30

  田村　康夫　会長
　本日の卓話者は、
福井県オカリナ協会
理事兼事務局長 代
田 雅揮 様。テーマは

「オカリナの魅力と生涯学習について」。
　遠路新潟県より、村上ＲＣ会長 佐藤 正
志 様、会長エレクト 川崎 久 様、 幹事 渡
辺 明 様にお越しいただいた。7年前の
50周年の時にも、川崎様と渡辺様には、
お越しいただいている。会長方針として、
「感謝で繋ぐ」のテーマを掲げたが、正しく
感謝の気持ちを大切にしたいと思う。その
ルーツである村上市、「村上に学べ」という
先人の教えのおかげで、今の鯖江の繁栄
があるんだなと感じている。
　村上市の人口は6万 2千人位で、鯖江
と同じぐらいの人数だが、面積は鯖江の
14倍もある。新潟県内でも最大の面積が
あり、自然豊かな素敵な市だと思われる。
短い時間だが、どうか鯖江を堪能していた
だきたい。
　村上 RCは 2560 地区、当クラブは
2650 地区。数字の配列だけでも、親近感
を感じる。2650 地区は 4県で構成されて
いるが、2560 地区は新潟県だけで地区
を構成し、56クラブもある。人口も230 万
人、改めてすごいことだと感じた。

好意と友情の握手タイム

小計 ￥     52,000　
累計 ￥1,094,000

にこにこＢＯＸ報告

ゲスト＆ビジターの紹介と会長の時間　

田村　康夫　会員
帰山　明朗　会員
大島　恒彦　会員
小部　隆充　会員
幸道　森市　会員

村上 RC
佐藤  正志  様
川崎　久　様
渡邊　明　様

齋藤多久馬　会員
桑原　重之　会員
牧野　友美　会員
窪田　健一　会員
野呂　和夫　会員

佐野　直美　会員
岡本　圭子　会員
瀧谷 えみこ　会員
小淵　洋治　会員
田中　敏幸　会員

1 本日はよろしくお願いします
2 村上RC姉妹クラブの鯖江RCへ訪問して
3 ようこそ村上RCの皆様　
4 代田さんのオカリナ卓話を楽しみに
5 結婚祝いをいただいて
6 お久しぶりです
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卓話 テーマ「 オカリナの魅力と生涯学習について」
福井県オカリナ協会理事　兼　事務局長

代  田　 雅  揮     様

卓話者紹介
孝久　治宏　プログラム委員長
　本日の卓話者は、福井県オカリナ協会 理
事 代田雅揮様。進徳小・鯖江中・武生高・福
井大学(教育音楽)卒業。独学でオカリナを学
び、大学卒業テーマとして「生涯学習を見据

えたオカリナの魅力と教材性」について探究。福井県オカリナ協
会理事(兼事務局長)。「ふくいオカリナフェスティバル」発足メン
バー。オカリナ100本所持。お気に入りは九谷の地で製作した自
作の「みやびオカリナ」。フリーマガジン「Famile」カラー紹介、全
国音楽誌「Ocarina」カラー紹介、他県内メディア多数出演。
地元で正職員として働く傍ら、県内外で演奏活動や講師活動、他
団体コンサートマネジメントを行っている。

  福井県オカリナ協会 理事　代田 雅揮  様
 オカリナの魅力
　元々はアジア圏(福井では朝倉氏遺跡な
ど)で出土している「土笛」という民族楽器を
イタリアでドレミファソラシド(西洋音階)が

奏でられる楽器にしたのが、癒しの音色の代表格「オカリナ」の発
祥だとされている。日本では昭和に「宗次郎」が大河ドラマ挿入
歌を奏でたことや、「小泉今日子」が曲間でオカリナを吹いたこと
がブームの火つけとなった。(小泉が使う色のオカリナだけが売
れてしまうと楽器店からテレビ局へ苦情が入るくらい。)また学研
の付録になったり、「キャプテンハーロック」「あくまくん」「ゲゲゲ
の鬼太郎」「ウルトラマンタロウ」などでオカリナが登場している。

吹いたことがなくともオカリナを知ってる人が多いのはメディア
のおかげだろう。
　私はオカリナを約100本所持している。その理由はメーカーに
よって形状・色彩・音色がそれぞれ違うからである。手作りの陶器
なので同機種でもそれぞれに個性があるのがオカリナコレクショ
ンの楽しみでもある。それぞれの曲にあっ
たオカリナを使い演奏することこそ、ピアノ
などにはない魅力だと感じる。
福井県の普及と活性化
　近年オカリナブームが再熱しつつある。
福井県内だけでも数年間にオカリナ人口が100人以上増えたと
されている。毎年鯖江市で開催している「ふくいオカリナフェステ
ィバル」も出演者だけで約200人と大規模なイベントとなってお
り、オカリナ愛好家同士の交流を深めている。(10月15日(日)に「
第３回ふくいオカリナフェスティバル」開催予定)ネット通販の仕
方がわからない方々のために県外のオカリナ専門店を誘致しさ
まざまなオカリナを試奏してもらい、自分に合ったオカリナを選ぶ
と同時に新しく始める方にも長くオカリナを続けてもらえるようア
ドバイスを行っている。
演奏いただいた曲目
①越冬つばめ
②オーメンズ・オブ・ラブ
③春よ来い
④シルエットロマンス
⑤川の流れのように

幹　事　 報　 告
帰山　明朗　幹事
　本日、姉妹クラブである「村上RC」より、佐
藤会長始め、3名のロータリアンが、遠路は
るばるお越しくださり、感謝申し上げる。また
先ほど、村上銘酒「〆張鶴」をお土産にいた
だいた。最終例会にて皆で開けさせていた

だこうと思う。大変嬉しく、歓迎申し上げる。
　「クラブ定款・細則・内規の修正について」昨年６月に2016年
規定審議会により種々の決定がされた。当クラブとしては年度末
までの定款・細則・内規の改正を目指して理事会で協議を進め、
４月には出来上がった「素案」を地区ガバナー補佐にご覧いただ
いた。特に問題なしとのご返答をいただけたので、５月理事会で
決議したところ。本日その修正案を会員の皆様に書面で通知・お
渡しした。この案は、規定審議会の変更に沿い必要な修正は加え
ながらも、クラブの裁量で決められる例会の頻度などは変更をせ
ず、おおむね、これまでのクラブの活動に沿った内容となっている。
先ずはご覧いただきご確認いただいて、6月16日の例会にて諮る
予定なので、会員各位にはご理解のほど宜しくお願いする。
　先日ご案内の6月30日の芦原温泉べにやでの最終夜間例会の
出欠の確認をしている。締め切りは16日まで。どうか、多くの会員
の皆様のご参加を何卒よろしくお願いする。
　本日の例会後は定例理事会を開催するので、役員理事の皆様
にはよろしくお願いする。

結 婚 祝 い 誕 生 祝 い

小渕 洋治　会員
齋藤多久馬　会員
松村 竜也　会員
帰山 明朗　会員

川手 博明　会員
大橋 良史　会員

村 上 R C と の 交 流 会
日程：6月2日(金)PM
村上ＲＣさんと懇親会の前のお昼は市内
見学を行なった。
鯖江RCからは田村会長、帰山幹事が同行。
まなべの館～あめや呉服店、萬慶寺ほか市内名跡～西山動物
園～めがね会館
上記でそれぞれ施設担当者から説明を受け見学体験など行な
った。
懇親会
日時：6月2日18：30～
会場：サバエシティーホテル
歓迎の言葉：田村　康夫　会長
ご挨拶：村上RC会長　佐藤　正志　様
　　　 村上RC会長エレクト　川崎　久　様
乾杯：村上RC幹事　渡辺　明　様
記念品贈呈
「手に手つないで」斉唱
締めの挨拶：大島　恒彦　会長エレクト

2650地区RAC地区大会
於：6月4日龍谷大学
響都ホール都友会館
宮本　智秋　さんが
めでたく卒業された


